

Tutup Bimtek Pengawasan Pemilu, Ketua Bawaslu Kota Solok Harapkan Jajaran Panwascam Makin Pahami Tupoksi

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JOURNALIST.ID

Mar 10, 2023 - 22:57



SOLOK KOTA -. Setelah selama dua hari berturut-turut mengikuti Bimtek (Bimbingan teknis) Pengawasan Pemilu, Kamis-Jum'at, 9-10 Maret 2023, diharapkan seluruh peserta khususnya jajaran Pengawas Pemilu Kecamatan (Panwascam) se-Kota Solok, Sumatera Barat, semakin memahami tugas pokok dan fungsinya (Tupoksi) serta mampu mengaplikasikan ilmu yang telah diberikan selama kegiatan.

Hal itu disampaikan Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Solok,

Triati,S.Pd, saat menutup secara resmi kegiatan yang digelar di Mami Hotel, Kota Solok itu, Jum'at, 10 Maret 2023.

Tampak hadir Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran dan Penyelesaian Sengketa Bawaslu Kota Solok, Sumatera Barat, Rafiqul Amin,S.Pd.I,M.Pd, Koordinator Divisi Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Hubungan Masyarakat Dr.Budi Santosa,MP. Koordinator Sekretariat Bawaslu Kota Solok Agustin Melta,S.Sos, serta staf Bawaslu setempat.

Ketua Bawaslu Kota Solok Triati juga berharap para Ketua Panwascam dan jajaran beserta staf terus belajar, menambah wawasan dan pengetahuan untuk meningkatkan kapasitas dalam menjalankan tugas-tugas yang tengah tertopang di pundak masing-masing.

"Terus perkaya kemampuan dan kapasitas diri. Di samping tugas ke kepengawasan, pahami terkait implementasi administrasinya, terutama bagi para staf Sekretariat," sebut Tri.

Kepada para narasumber yang telah berkenan hadir membagikan ilmunya, Triati menyampaikan apresiasi dan terima kasih yang sebesar-besarnya.

Kepada jajaran Bawaslu dan Panwaslu Kota Solok, juga diingatkan tadi bahwa masih banyak agenda yang akan dilaksanakan dalam nemaksimalkan upaya pencegahan. Oleh sebab itu diharapkannya untuk senantiasa menjaga kesehatan dan semangat, agar seluruh rencana aksi bisa terlaksana dengan maksimal.

"Agenda kita ke depannya sangat padat sangat padat, dalam upaya memaksimalkan pelaksanaan tugas-tugas pengawasan. Oleh sebab itu, kita harus senantiasa mempersiapkan diri dan semangat untuk mensukseskannya," tutur Triati. (Amel)